«Gschnäpflet und Gschleffa»

SCHAAN – Gerade richtig zur Jahreszeit zeigt die «DoMuS»-Galerie eine Ausstellung mit Holzskulpturen aus der Natur. Der Künstler Toni Gstöhl aus Balzers kann viele Geschichten erzählen, wie er diesen oder jenen Stamm oder Baumstrunk gefunden und dann mit nach Hause geschleppt hat. Nach stundenlanger Arbeit ist das Stück Natur zu einer Holzskulptur geworden. Mitten in einer Wurzel oder einem Ast sieht man nun eine Familie, ein Tier, einen tanzenden oder spielenden Menschen. Nur ein gutes Auge und der schöpferische Gedanke kann ein gebundenes Naturprodukt in ein Kunststück verarbeiten.

Nächstes Wochenende bietet sich zum letzten Mal die Gelegenheit, diese beeindruckende Ausstellung zu besuchen und mit Toni Gstöhl inmitten seiner Werke zu erzählen. Der Künstler ist das ganze Wochenende anwesend. Öffnungszeiten: Freitag, den 15. November von 14 bis 20 Uhr sowie Samstag und Sonntag, den 16. und 17. November von 14 bis 18 Uhr.

VOLKS

DONNERSTAG, 14. NOVEMBER 2002